



70 Jahre
Schützengilde
Ditzingen e.V.
—
1955–2025



SGi-Flitzebogen 14. September 2025

Erfolgreicher Saisonabschluss beim Württembergpokal in Stuttgart-Fasanenhof

Einen starken Auftritt legten unsere Bogenschützen Michael Kohl, Simon Amann, Markus Greul und Peer Schmiedgen beim diesjährigen Württembergpokal in Stuttgart-Fasanenhof hin. Zum Saisonabschluss zeigten sie noch einmal ihr ganzes Können und kämpften sich bis ins Finale durch.

Bereits in der Qualifikationsgruppe A überzeugte das Team mit beeindruckender Konstanz und holte sich mit 13:1 Punkten souverän den ersten Platz. Auch in der K.o.-Runde zeigten sie keine Schwäche und zogen mit Siegen gegen Bietigheim und Reutlingen ins Finale ein.

Im letzten und entscheidenden Duell um den Pokalsieg traf das Team auf die Auswahl aus Weilheim an der Teck. Trotz eines engagierten Auftritts mussten sich unsere Schützen in einem spannenden Match mit 2:6 geschlagen geben.

Mit dem zweiten Platz und der Silbermedaille endet die Freiluftsaison 2025 für die Bogenschützen der SGi-Ditzingen.

Herzlichen Glückwunsch zu dieser tollen Leistung!



Simon, Markus, Michael, Peer

Arbeitseinsatz in der Alfred-Fögen-Sporthalle

Scheibenständer fit für die neue Saison

Am Samstag, den 13. September 2025 fand in der Alfred-Fögen-Sporthalle ein Arbeitseinsatz statt, bei dem Wartungsarbeiten an den Scheibenständern durchgeführt wurden. Ziel war es, das Equipment pünktlich zum Start in die neue Hallensaison in Schuss zu bringen.

Mit vereinten Kräften wurden sämtliche Scheibenständer überprüft, repariert und für den Trainingsbetrieb optimiert. Dabei wurden, unter anderem, defekte Bockrollen ausgetauscht und die Dämpfer erneuert. Dadurch ist die Halle wieder bestens gerüstet für die kommenden Trainingseinheiten und Wettkämpfe.

Ein großes Dankeschön geht an Markus Amann, Silvio Meyer, Christian Wegend und Peter Schmidt, die sich die Zeit genommen und mit viel Engagement die Arbeit erledigt haben.



Peter



Christian